

Ressort: Entertainment

Naomi Campbell wurde durch den Stil von Boy George inspiriert

London, 31.08.2016, 13:37 Uhr

GDN - Das Model Naomi Campbell ist durch den Stil von Boy George, Sänger der britischen Pop-Band Culture Club, modisch inspiriert worden. Sie habe angefangen, sich ganz bewusst zu kleiden, als sie in Clubs gegangen sei, sagte sie dem "Zeit Magazin".

"Ich wollte aussehen wie Boy George." Über den eigenen Stil sagte die 46-Jährige: "Ich ziehe mich nur für mich selbst an - nie für andere." Doch ihr enormes Selbstbewusstsein habe sie nie aus der Kleidung geschöpft: "Ich gebe mir selbst Kraft, sie kommt von innen."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-77329/naomi-campbell-wurde-durch-den-stil-von-boy-george-inspiriert.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619